



Señala que en años anteriores ya hubo cambios

Ignacio Mier anuncia ajustes mínimos al INE

EL COORDINADOR del guinda en la Cámara de Diputados afirma que gran parte de los recursos serán para financiar el proceso electoral presidencial; asegura recorte para el Poder Judicial

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que los ajustes presupuestales que se harán a la petición de recursos del Instituto Nacional Electoral (INE), serán mínimos, pese a que en los años anteriores se le habían hecho diversos recortes.

La Comisión Temporal de Presupuesto del órgano electoral aprobó este lunes el anteproyecto de presupuesto para 2024, que asciende a 23 mil 757.45 millones de pesos, 11.02 por ciento más que en la pasada elección presidencial.

EN EL 2024 será la primera vez que se aplicará la reforma constitucional de paridad en todo, a nivel de una elección presidencial y de todo el Congreso de la Unión.

Eldato

De acuerdo con la propuesta del instituto, para el presupuesto base se destinarán 13 mil 128 millones de pesos, mientras que para la cartera institucional de proyectos está contemplado un fondo por diez mil 629 millones de pesos, y se prevén recursos precautorios para una posible consulta popular, así como para la realización de elecciones extraordinarias que asciende a tres mil 568 millones 631 de pesos.

Ante esta presentación, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro, afirmó que considerando que se celebrarán los comicios presidenciales, la mayoría legislativa considera que si llegan a hacer ajustes éstos serán mínimos.

Recordó que los ajustes que Morena decidió hacerle al INE anteriormente involucró a sus fideicomisos, así como lo relacionado con el capítulo de inversiones públicas, suministros y servicios.

Por ello, el legislador poblano estimó que la revisión que se hará en la Cámara de Diputados del presupuesto que solicitará el INE para 2024, se concentrará en lo relacionado con la organización de los comicios presidenciales, además de lo relacionado con las prerrogativas que se le asignarán a las fuerzas políticas con registro nacional.

"Al INE le hicimos ya un ajuste importante en los dos últimos dos años, que tiene que ver con los capítulos 2000 y 3000 y un capítulo 6000 que tenían, así como un ajuste a sus fideicomisos.

"Yo creo que ahora habría que revisar solamente lo que están destinando por el proceso electoral del próximo año y que se va a instalar en el Consejo General a partir de noviembre, entonces hay que revisar solamente eso y tiene que ver en buena medida con el incremento en las prerrogativas de los partidos políticos.

"Por casi cuatro mil millones de pesos, los otros cinco mil tienen que ver con la organización del proceso electoral, en esta ocasión la instalación de todas las ca-

sillas y capacitación del personal que van a asistir y auxiliar en el proceso, entonces yo pienso que eso no va a tener mayor sobresalto, serán ajustes mínimos", expuso.

El líder de la mayoría legislativa en San Lázaro subrayó que en el caso del presupuesto que se asignará al Poder

Judicial para el año próximo, sí se tiene que reorientar.

Principalmente, refirió que se tiene que revisar lo relacionado con una partida de 15 mil millones de pesos que, dijo, está destinada a gastos superfluos, que no se regresa a la Tesorería de la Federación.



EL LÍDER de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, ayer.

Presupuestos para elecciones federales

Porcentaje de asignación muestra incremento tras los años.

Fuente: INE

